
2024年1月花と歴史と技術のまち　　“おおむら”

第41号

撮影：満井　義万氏

大村市内に在住、又は勤務している満１８歳以上（２０２４年４月１日現在）で
年間４０回程度の各種行事に参加できる方（ただし、高校生は除く）
所定の申込用紙に必要事項を記入し、本人の写真を添付してお申し込み下さい。
（写真は最近５ヶ月以内のもので上半身と全身のＬ版各１枚）
１年間（２０２４年４月１日～２０２５年３月３１日）

２０２４年１月２６日（金）

大村市観光コンベンション協会・市役所案内所・市各出張所
大村商工会議所・大村駅前観光案内所・新大村駅観光案内所
問合せ先・申込先　（一社）大村市観光コンベンション協会
〒８５６－０８３４　大村市玖島１丁目４５番地３　
ＴＥＬ：５２－３６０５　ＦＡＸ：５２－３６５２

日時：２０２４年２月１０日（土）午後１時３０分～
場所：長崎インターナショナルホテル（非公開）
※大村フラワー大使として、おおむら桜、花菖蒲
　各１名を決定します。

審査会（非公開） 申込書設置場所

応募方法

応募資格

任　　期
応募〆切

２０２4年度  大村フラワー大使募集２０２4年度  大村フラワー大使募集

WEBからも応募できます！WEBからも応募できます！
◀2024年度
　大村フラワー大使
　応募QR



新年明けましておめでとうございます。
皆様には、令和６年の新春を健やかに迎えられたことと心からお慶び申

し上げます。日頃より（一社）大村市観光コンベンション協会の事業推進
に格段のご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、新型コロナウイルス感染症も感染症法上の位置
付けが５類感染症となり、日常が戻ってきたことを実感いたします。

イベント事業につきましても、桜まつり、花菖蒲まつり、花火大会、ご当地自慢グルメフェアinお
おむらと、すべての事業を開催することができました。
これもひとえに、ご協力いただきました会員の皆様、そして実行部隊として活動してくださった

イベント・企画運営委員会の皆様のおかげと感謝申し上げます。

観光面では、西九州新幹線が開業し早１年が経過いたしました。
昨年９月２３日に開催された、西九州新幹線１周年記念イベントも大いに盛り上がり関心度の

高さを実感しました。
また、３月にはいよいよ新大村駅前の商業施設もオープンすることから、今年はますます「きた

いがふくらむ」大村市になると確信しております。

事業としては、新幹線・空港を活用した、誘客・滞在を促進する事業やイベント等に力を入れ
地域経済の活性化及び文化の向上と人的交流の促進を目指し各種事業に積極的に取り組んで
まいります。

また、県でも進められている「観光を入口とした移住・定住の促進」についても、市地方創生室
より委託されております「おおむら暮らしサポートプロジェクト」を通して取り組んでおります。近
年観光の形も少しずつ変わりつつある中で、当協会としても柔軟に対応していきたいと思っており
ます。

コロナ禍を乗り越え、コンベンション等の誘致活動も再開する中、多方面での協力体制をより
強固にし、本年も観光振興に努めてまいります。

皆様には今後とも更なるご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

酒井　辰郎
会長
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新年のご挨拶
大村市マスコットキャラクター
おむらんちゃん



編集スタッフ（以下/編）
大村フラワー大使への応募のきっかけは何でしたか？
木下さん（以下/木）

姉と母に勧められて応募しました。
本石さん（以下/本）

私は職場の方からぜひ応募してみないかというお
声を掛けていただいて、せっかくだから出てみようか
なと思って応募させてもらいました。

編　　活動の中で印象に
残っていることを教え
てください。

木　　私は活動最初の桜
まつりが印象的でし
た。初めて皆さんの
前で喋ったり、自分が
これからこうして行く
んだという決意や、い
ろんな方々に伝えて
いるんだということ
を初めて実感したこ
とが印象に残ってい
ます。ずっと大村に住

んでいるのですが、水泳をやっていてあまりイベント
に行ったことがなく、最初から最後まで参加させて
もらったのが初めての体験で印象に残っています。

本　　私は各種のお祭りが印象に残っています。コロナ
禍が終わり数年ぶりに以前の規模でイベントが開催
され、皆さんのやる気がすごく満ち溢れていたので
「こんな活気のあるお祭りだったんだ」と。私が就職
して2年目からコロナ禍になっていてお祭りの規模
をあまり感じていなかったので、「こんな規模でされ
ていたんだ」ということが印象に残っています。一番
は夏越まつり総踊りで、皆さんわいわいと楽しそう
に踊っているのを審査員として見させていただきま
した。

編　　お二人とも、ここまでがっちり絡むのは初めてだっ
たということですね。こういった活動をしている中
で、ご自身が大使になる前と変わった部分は何で
しょうか?

木　　これまで特定の人としか関わる機会はなかったの
で、大使をしていろんな人と出会えたりやっているこ
とを知ることができたり、大村でいろんな人たちが
頑張って成り立っていることをやってみないと体験

できなかったと思います。そして自分がこれからどう
していくかを考えられる機会になりました。これも大
使をはじめて感じられたことです。

本　　今までは大勢の前で話すのもクラスの人の前程度
だったのですが、桜まつりを始めとしてたくさんの人
たちの前で話すことが多くありました。まだまだ緊張
はたくさんしているのですが、今日はこういうことを
話そうかなと準備をしたりして、以前よりはスムーズ
に話せるようになったと思います。

編　未来のフラワー大使に託したいことは？
木　　最初は見たことややったことのないことが多くて、

いろんなことに焦ったり不安に思うことがたくさんあ
ると思いますが、みなさん絶対そういうことはあると
思うので、あまり気にせず自分の立場でできることを
精一杯やってみると、得られることは大きいと思いま
す。こうかなああかなと考えるのも大事ですが、まず
はみんなの前に笑顔で立ってみる、自分でできること
で周りの人に喜んでもらえるよう大使として精一杯
やって行くことが大事だと思います。一年間はあっと
いう間で、得られることは大きいです。まだ終わってな
いですが(笑)、全力でやることで私はたくさんのこと
を得られ自分のためにもなりました。

本　　こういった取材もそうですが各種イベントもたくさ
んの人たちの準備などがあって成り立っているもの
で、この活動をやってはじめてたくさんの人たちが関
わっているといったことを知りました。私たちは前に
出て話しているだけですが、準備の裏方の方々は長
い期間企画して準備して当日を迎えておられるの
で、そういったたくさんの方々に忘れず感謝を伝え
ながら活動することが大切だと思っています。

編　フラワー大使を経験されてからこそのコメントです
ね。活動が終わっても今後活かせそうなことは何で
しょう?

木　　難しいんですけど、自分ができることを精一杯やる
ということをこれからも続けたいと思いますし、今こ
の段階でいろんなことをできたりいろんな方々と
会ったりを感謝しています。そのような気づきを今後
も活かして、方向など具体的にはまだ決まっていま
せんが、仕事の水泳活動などを通じて、自分が今で
きること、大村のためになるようなことを、自分なり
にやって挑戦していきたいと思います。

本　　人前で話すことはなくなってしまうかもしれません
が、活動していく中で
市民の方、たくさんの
方々とお話をしていく
機会がありましたの
で、これからフラワー
大使の活動が終わって
も、市役所職員の仕事
がありますので、たくさ
んの市民の方と関わる
機会はこれからもあり
ます。その中でコミュニ
ケーションを取った経
験を活かしていけると
思います。

撮影・編集　face企画（face Oh！mura　１２－１月号掲載）

おおむら桜／木下 さくら　花菖蒲／本石 祐佳　

２０２3年度
大村フラワー大使　インタビュー

２０２3年度
大村フラワー大使　インタビュー
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協会トピックス
おおむら夏越花火大会を開催しました！
おおむら夏越まつりの宵まつりとなる「おおむら夏越花火大会」を、８月１日(火)に開催いたしました。本年は航空機

発着の遅れにより、例年より４０分ほど遅い２２時０５分からの打ち上げとなりました。
今回は初の試みで、大村警察署様のご協力により会場内の車両一方通行を行いました。コロナウイルスが５類に引

き下げられたことから、多くの方にご来場いただき会場周辺が混雑したものの、大きな事故もなく無事に終了すること
ができました。
関係各所の皆様、またご協賛いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。

インターンシップの受入を行いました！
鎮西学院大学と、さとのば大学からインターンシップに来てくれました！
鎮西学院大学　現代社会学部　外国語学科　３年　松浦　有優さん
鎮西学院大学　現代社会学部　外国語学科　３年　吉川　明花さん　（大村市出身）
お2人には「福重地区のおすすめ体験スポット紹介」として、リポートをしてもらったほか、　

大村公園の歴史散策などを行いました。 ※動画はこちらから
　ご覧いただけます。
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鎮西学院大学　現代社会学部　外国語学科　３年　下田　恵巳梨さん
鎮西学院大学　現代社会学部　外国語学科　３年　中里　麻友莉さん
２人には、「エンジョイ！大村！大村線！スタンプラリー」の紹介VTRをリポート

してもらったほか、新幹線かもめの１周年ディスプレイ製作や、NBC長崎放送
「Pint！」にて「ご当地自慢グルメフェアinおおむら」をPRしてもらいました。

※動画はこちらから
　ご覧いただけます。

さとのば大学　星槎大学　共生科学部　１年　中山　珠緒さん　（大村市出身）
中山さんには、新大村駅観光案内所のスタッフとして勤務を体験してもらったほか、自身の画力を活かした缶バッ

ジ作りやワークショップの開催を行ってくれました！
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県内外４０店舗が集合！グルメフェアを開催しました！
１０月１日(日)ボートレース大村第５駐車場にて「ご当地自慢グルメフェアinおおむら」を開催いたしました。会場の
都合で、例年より１ヶ月程度早い開催となりましたが、気候も良く多くの方に楽しんでいただきました。来場者数は
12,000人、販売食数13,163食、売上金額は5,865,140円となりました。
同時開催となった「おおむら秋まつり」では、水主町コッコデショや寿古踊などの郷土芸能が披露され大賑わいの

１日となりました。

おおむらご当地スイーツ開発事業が進んでいます！
着地型観光推進事業において、大村市の新たなスイーツを作ろうと「おおむらご当地スイーツ開発事業」がスタート

しました。１１月２４日には第１回目となる試食検討会を行い、各事業者さんとの意見交換会も行われました。
スイーツのお披露目は来年度を予定しています。お楽しみに！！
進捗は協会のSNSでも随時行いますのでそちらもぜひチェックしてみてください。

新大村駅Xmasマルシェ開催！
１２月２４日(日)新大村駅Xmasマルシェを開催しました。
新大村駅での単独イベントは初めてで、集客等不安な面もありましたが、多くの方にご来場いただくことができました。
イベントではJR新大村駅長 井手様にサンタ役をお願いし、集まった子どもたちとじゃんけんをしながら、お菓子を配っ

ていただきました。
そのほか、シンプルサックスクラブの方々による演奏や、かもめミニトレインの運行、小長井牡蠣の販売などを行いました。
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新大村駅観光案内所に行ってみよう！

昨年９月２３日で早くも開業
１周年を迎えた西九州新幹線。
同時にスタートした新大村駅
観光案内所にはもう行かれま
したか？
所内にはお客様に楽しんで

もらうための様々な工夫がされ
ていますのでご紹介します！！

「新大村駅観光案内所」は新大村駅東口に開設されています。

観光案内所内には、市内外の観光パンフ
レットやお土産品の見本展示などがあり
ます。

新幹線かもめやYC１など、案内所スタッフ
手作りのぬいぐるみが展示されています。
こちらを目当てに来られる方もいるそうですよ！

巨大おむらんちゃんがいるフォトスポット
もあります！大村市に来たらぜひこちらで
記念写真を撮ってほしいです！

おむらんちゃんピンバッジなどが
入ったガチャに加え、真珠と珊瑚の
アクセサリーガチャも加わりまし
た！何が出るかはお楽しみ！お土産
にもおすすめです！

缶バッジは、案内所に設置してある
ぬいぐるみを撮影して作った、JR九
州公認のオリジナル缶バッジです。
ぬいぐるみの写真と思えないクオリ
ティで発売当初からとても人気があ
るそうです！

週末には、「えきなかマルシェ」と題
した雑貨やお土産品の販売や、不定
期で缶バッジつくりワークショップ
などを行っています。新大村駅観光
案内所のインスタグラムをチェック
してみてくださいね☆

フォトスポットも充実！

新ガチャとオリジナル缶バッジ販売開始！NEW！！！

そのほかイベントもいっぱい！！

特  集

いかがでしたか？？
在来線や新幹線に乗らなくても、ふらっと立ち寄って楽しめる新大村駅観光案内所へ皆さんもぜひお越しください！
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会　　社　　名 住　　　　所代　表　者

今年新たにご入会頂きました。皆様のご入会をお待ちしております。

新会員紹介 (順不同・敬称略)

法人会員

個人会員
松 崎 　 梨 沙 山 田 　 豊 一

セレージャフットボールクラブ
蓮
訪問看護ステーションケアシステム サポートゆかり
TORRES手作りハムベーコン工房
ふぐ問屋 中﨑水産株式会社
株式会社　ナカガワ
FUKUROU CLUB CAFE

大村市水計町９１７－１
大村市池田２－３３１－１１
大村市宮小路１－２１３－１０
大村市西部町８６６－１１
長崎市茂木町2188-13
大村市富の原2-278-2
諫早市多良見町中里205-7

コンベンション開催助成金・サービスについて
長崎県内で大会・会議等（各種スポーツ大会・スポーツ

合宿を含む）を開催し、大村市内に宿泊される主催団体に
対し、サービスの提供を行っています。

●述べ宿泊者数に対しての開催助成金
●歓迎看板、生花の提供
●パンフレット、キャリーバッグ等の提供
●大会・会議等の会場の紹介
●弁当、お土産品の紹介・斡旋
●ホテル、飲食店、その他関連業者の紹介

詳細については（一社）大村市観光コンベンション協会にお問い合わせください。ＴＥＬ　０９５７－５２－３６０５

延べ宿泊人数 助成基準額

●述べ宿泊者数に対しての開催助成金

５０人～９９人
１００人～１４９人
１５０人～１９９人
２００人～２４９人
２５０人～２９９人
３００人～４９９人
５００人～９９９人

１０００人～

５０，０００円
１００，０００円
１５０，０００円
２００，０００円
２５０，０００円
３００，０００円
５００，０００円

１，０００，０００円

週末物販などを行ってくださる方を随時募集しています。
詳しくは、新大村駅観光案内（0957-46-3334）へ
お問い合わせください。(営業時間　9時～18時)

新大村駅観光案内所では、現在スタッフを募集しています。
詳しい条件等は、
大村市観光コンベンション協会（0957-52-3605）へ
お問い合わせください。
※募集は予告なく締め切る場合がありますのでご了承ください。

えきなかマルシェ
出店者募集

スタッフ募集

深 潟 央 士
興 梠 通 江
中川内　勇　樹
トレス　裕　子
中 﨑 光 浩
中 川 有 二
數 山 松 吾


